

## Alumnos de Ingeniería en el extranjero.

22/10/2010

La Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea apuesta por la movilidad internacional. Para ello ofrece cada año un amplio marco de programas en los que pueden participar los alumnos.

En el curso 10-11, 41 alumnos asistirán el primer semestre académico en una universidad extranjera. 39 alumnos realizarán su proyecto fin de carrera de larga duración en una universidad, empresa o centro tecnológico extranjero. Los destinos son tan diversos como Mexiko, Francia, Dinamarca, Irlanda, Suiza, Holanda, Bélgica, Italia, Noruega, Alemania, Polonia, Reino Unido, Suecia, Austria, República Checa...

Además 14 alumnos de los 23 que están realizando un doble diploma actualmente están realizando su estancia en universidades francesas.

Muestra de estas estancias la foto de Iker, Uxue, Asier, Xabat, Irati y Urtzi en Brno, República Checa.

